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ごあいさつ

「大畑だー!! やっと来たぞー!! あ、ノートが

ある。よっしゃー、1つ書いてみっかー。」てな

人もいる。

「しずかでいい所ねぇ。あ、ノートがある。何

か書いてみよ。」てな人もいる。いろんな人が

楽しめるノートを目指している大畑駅企画で

す。

このノートには、好きなコトを好きなだけ書

いて下さい。皆さんの想い出作りの手助けにな

れば幸いです。

それでは。

H8.1.14 14:28 by しいさん

2／11 こんにちは。

今日は 雪もやんで、いい天気です。

2／8日 すいせんがきまり、春から高校生です。うれピー。

大畑は、いい所です。

よい思い出をたくさん×2 残して下さい。

P.S

2／15日には 梅園祭りです。

よければ来て下さい。

ｂｙ ○○○でした。

♪ 大畑梅園 1度は、おいでいい所 ♪♪
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1996. 2.11(日) 晴れ (少しさむい)

福岡から きたよ

梅の木はまだつぼみだった。

せっかく 梅の花見に来たのに…。

でもいい ○○×出きたし。

また 来れたら いいなー。

Ｍ.Ｔ

Ａ.Ｔ
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1996 2月18日(日)に大分から来たよ。

今回はなかなかあったかい。ただたんに列車見に来た。PM6:00

by Ｙ.Ｋ

1996. 2. 22(木)

鹿児島県姶良郡溝辺町 ひまわりグループ4人できたヨー。
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2／25 夕方 by 43

来た！ めしくった！ けーる。

H8. 3. 2 (土)

人吉生れ、人吉育ち。生まれて初めて 今日 ここへ来ました。

梅の花が とても きれい。来週が 満開。また、来ます。

H8. 3. 2 (土)

こんにちワ、“しいさん”＆ 旅日記の皆さん！

私は、地元の人吉生れですが、2年程前に10年間も住み慣れ

た福岡から、帰ってきました‥‥。

地元でありながら、この梅園を訪れたのは、帰って来た年の

3月。リュックを背負って、ご近所なのに、わざわざ、前者を

使って、やって来ました。しかしほんとに気持のいい場所でし

ょう!!

わが故郷ながら、感激しちゃいます。

それから、梅だけではなくて、桜が咲く頃もきっと。線路脇

の満開の桜にきっと感激するにちがいありません。

by Kiwa
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3／3 ひなまつり

じいちゃんばあちゃんお父さんお母さん秀くん

パパ ぼんかおばちゃん 兄ちゃんと

一緒に 梅園を見に来ました.

今日はお天気はよかったけど 梅は まだつぼみでがっかりしま

した

汽車があと30分位で来るそうだけれど もう帰らなきゃいけな

いので 見れません がっかりです.

泰信2才5ヶ月の春. 又来る時まで……

3／3

梅の花を妻と二人で見に来て この駅に来る

古いなつかしい気持だ

妻も大変気に入ったらしい 本当によかったと思う 又来年も二

人で来よう

3／3 だいすけ、ちひろもきましたよ！

3／3 今日は宮崎都城より家族と友達と梅を見にきました。そ

してこの古い駅をみて、昔のやさしさを感じました。
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3／3 峰ちゃん、アッちゃん、栄子ちゃん 三人で梅園に来て、

おいしいお弁当を食べて、ビール、お酒をおいしくのみ

ました。暖かいお茶が最高においしかった。

大畑に来て、昔なつかしい駅のにおいがした。

又来たい駅です。

H8 3／3 14:30分、来ました

梅がきれいですネ。

Ｍ.Ｈ ひとみ

Ｙ.Ｔ 哲美

3／3 うめを見にきてえきに来ました。天気がよくて気持よか

ったです。

小3より。

3／3

仕事が終わって、鹿児島市から えっちら、おっちら 来ました。

今日はひな祭り 女二人 梅見です。

とても すばらしかった。

りんと咲く 梅のごとく、人生を生きて行きたいと思います。

メェ～、ミミ

3／4 結婚前 最後の旅行です。僕達、明日結婚します、

Ｄ＆Ｍ
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3／5 埼玉県新座市

藤 田 健 志

5611Dにて着

862Dにて発

（ 3／4 862Dにて着

861Dにて発 ）

以 上

3／5 主人の願いかなって40年ぶり。とっても良い思いでした。

梅園見学し、又桜の花咲く頃行きます。

いつまでも二人元気お願いをこめて。

宮崎県 えびの市 境田二人

It's fine lovely day.

Toshiharu, Kenji, Gole and me.

3／5 皆様の記述ほんとに感激して拝見しました この環境を

大事にしませう

大迫

【編集注：住所が

読めませんでした。】
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3／6 大畑にきました。何か、ノートがおいてあるのを見て、

田切（飯田線）を思い出しました。

東京 亀田 聡

3／6 又、又 やって来ました。大畑の梅園に行きます。

今回は矢岳からマイカーで2人で登って、下って 大畑駅

にやっとつきました。企画、ノートに 7.7日訪問した

時の想い出が印してありました。ありがとう。

H.8. 3. 6 次村、篠宮

1996. 3. 6

・一年ぶりに来ました。花も満開だし、天気も雲一つない良い

天気。気持ち良い日でした。

又、来年、一緒に来れます様に。このノートに書けるかな。

それまでは、仲良くしていきましょうね。

・来年も是非来たいですネ！

Ｋ.Ｙ. Ｋ.Ｔ.

'96. 3／6

念願やっと果たしたよ。

埼玉の岩槻（人形の町）

の住人（1人旅）
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3／6

縁ありて 二度おこばの駅を訪れる事が出来ました。

幸せに思います。

良い俳句が出来ます様に祈ります。

えびの市 広瀬 さち子

3／6 今日は、「転居先へAPの手続きにいきますので」とうそ

をついて、仕事をさぼり、はるばる鹿児島から 人吉のジャス

コと すぐ隣のゲームセンターへUFOキャッチャーに来た。とこ

ろが、水よう日という事でジャスコは休み。仕方なく、隣のゲ

ームセンターで、2人あわせて2万円ほど使った。一番とったの

は、ミッキーのくつ下。価値観がいっしょなんで ゲームにこ

れだけつぎこめる2人でした。帰りに ちょっくらよらせてもら

いました。

鹿児島県川内市 田代 義弘・ひとみ

3月6日 吉松→大畑(15:30→16:34えびの)

1年半ぶりの 大畑駅。あれれ、駅の中、少し変っていません

か？ 旧事務所の中もきれいになっているし…。

ま、なにはともあれ 大畑は大畑。やっぱり いいなあ～。こ

こは。

この駅の「大畑駅企画」、鉄道ジャーナルを見て、とてもな

つかしく思いました。1年半前に来て書いたのも、見事に？ コ

ピー本になっていたし。（北見の空飛ぶクジラ氏に見せてもら

った） (次頁へ)
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これも、コピー本になるのかなぁ。う～ん 楽しみ、楽しみ。

このノートは、絶対盗むなよ!!

話しは変るけど、実は私、この駅の「大畑駅企画」を参考に

為て 自分で無人駅にノート設置して、コピー本を作ってしま

いました。場所は北海道、旧深名線の「円山駅」と「下幌成駅」。

「円山駅」の方は、1994年3月～1995年9月3日まででVol1～4

（Vol3と4はノートが盗まれて欠番）を発行、「下幌成駅」は、

1995年6月から9月の廃止日までで Vol1のみ出すことができま

した。

今、考えてみれば 本当に“マネ”のようなことだと思いま

す。ゴメンナサイ。

今日は時間がないので、これで失礼します。今回の九州旅行

は本当にいそがしい。今朝、「なは」て入って、来週の水曜日

に「あかつき」でサヨナラだもな～。

大畑を ふかん（漢字わすれた）する山に登って、今回も写
．．．

真を撮っていきたかったけど、…。 う～ん、残念。

そろそろ 急行「えびの4号」が くるので

今度こそ 本当に 失礼します。

北海道深川市 そして、札幌学院大学鉄研 5代目部長

「きりしま みどり」こと 柾木 大尚
まさ き たかひろ

※ 真幸じゃないよ!!

3月7日

私はなぜ大阪から越して来たのかと、腹立たしく思ひます。

母も死くなり 寂しさ 寂しさで

【編集注：文章はここで途切れていました。】
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H.8. 3. 7.

梅を見に来た。 高山 郎、栄子

1996. 3. 7.

梅の花を見に来ました。これから人吉で温泉に入って熊本市に

行きます。駅はさびしい感じだけど掲示板がおもしろかった。

1996. 3. 7.

16:34 大畑着

わざわざルートを替えて、このスイッチバック＆ループ線の駅

に来た。

梅がきれいらしいので、みにいきます（この時期に来て Lucky）

音は 水の流れる音と、鳥の鳴き声だけ‥。（もちろん私一人）

大阪と比べ、こんなに高地なのに とても暖かいです。

私は今春、いよいよ学生生活に幕をとじます。

そして、くだらない毎日をすごすサラリーマンとなる道を選ん

でしまいました。

最後の思い出として 九州に来て、大畑でこんなノートに残せ

たのは、何だかとても幸せです。

ここに来た 全ての皆様の無事を祈りつつ、ペンをおかせても

らいます。

（ 17:20 急行えびので宮崎行きます ）

大阪府立春日丘高→関西学院大学社会学部→Ｄ証券入社の、Ｍ.

Ｋでした。 (次頁へ)
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P.S 1996.3.6 太宰府Y.H.で女の子さま。私今日宮崎夫人会

館へいきます。もしここにきてたら、ごめんなさい。

1996. 3. 8

埼玉大学サイクリング部村田班参上!!

今日はいー天気だー. 今日はあと20kmぐらいしか走らんのでラ

クじゃがここわ田舎じゃのー

でんしゃにゃ私しゃ興味ないがみんな好きですねー

きさまらチャリに乗れ!! 埼玉大経済部経営学科2年

給前 悟郎(20才)

e-mail:ec34341@eco.saitama-u.ac.jp
でもマニアなメールはへんじかけません。あしらかず。

1996年3月8日 10:30

東京から自転車でやってきた。10:15のえびの1号と2号の交

換を見るため国道から15分でのぼってきた。えびの1号だけ間

にあった。つかれた。でもよかった。今度は列車で楽チンに来

たい。ところで3月16日(土)は八高線が電化します。私はこよ

なく愛する八高線もとうとう近代化です。冷房化とスピードア

ップの途中で深名線沿いを走りました。クリスタルEXPもみら

れたしよかったです。ジャニ班の皆さん、もしこのノートを見

たら何と思うのでしょうか。今日は宿で中沢さんと合流します。

矢岳で駅寝をしてもカゼをひかないようにして下さい。村上宿

に無事来ることを待っています。

埼玉大学サイクリング部所属、教育学部中学社会

村田 武明（最寄り駅、八高線 箱根ヶ崎）

↑
日食上野で 新幹線車販をやっている (よくMaxにのっている）
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3／8 11:20

立命館大学 文学部 地理学科 1回生 澤島 祐一

YAMAHA SEROW225 で来ました。

高校まで鉄道で旅行していたのでバイクで来たことは残念で

すが1つの夢を果たせました。記念のこのノートに感謝。電

車の到着を待ちます。ここのループがずっと残りますように。

3／8 埼玉大学 工学部 建設工学科 大杉 忠

この駅の思い出をここにまとめてさらに南へ旅立とうと

思います。

3／8 東京農工大学 工学部 電子情報工学科

片岡克成（自転車）

16:00 登りきった。

きつかった。まだまだ先は長い

おこさんと ともだち？になった べっぷまで

地元！

3／9

福岡空港(GAS)で働く 原 秀雄という者です。今、AM10:22です。

2年ぶりに来ました。今日も一人、まわりには、だれも居らず、

水の音のみです。ホッとします。

今から、鹿児島から来る友達と梅園で、ごはんを食べて 14:55

までに、福岡空港にかえって仕事です。あ～しんどい。しかし、

気持がいいです。

(次頁へ)
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高速で、ベンツとおいかけっこになり、勝利しました。やはり、

車の性能よりも、それを取り扱う者の性能が、大事です。心が

けも入れて‥。では、また。

福岡52は 92-00 ファミリア4D 1500cc

3／9 今日、梅まつりにきた のみ物と食べものはおいしかっ

た。そして、もうすぐ12才うれしいなぁ～。 ☆義紀

3／11 北九州大学 文学部 比較文化学科 1年 栖原 貴文

＜えびの3号＞で途中下車。だ～れもいないこの待合室

にて 1人寂しく 鮎ずしを食べる。それにしても ちらか

ってるよな。ゴミは ちゃんと持って帰れよ!!

3／13 仕事で熊本県玉名へ来ていました

東京へ戻る前、立ちよりました

静かで 時間が 立つのは気になりません

体を休めるには良い所でした

日長一日列車を写し 宮崎へ向かいます

JRダイヤ改正前に ブルトレで東京へ戻ります

しばしの休みののち 又 熊本での生活になります

鉄ちゃんではない 鉄朗の私

勝本 と言います。
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H8. 3／13

人吉の梅を見に来ました

とてもきれい!!

又家族で来て見たいです

鹿児島市 大村

1996. 3.13 PM4:07

モデルの撮映で、梅を見に来ました。
．．．

カメラマンの方といっしょに また いつか みんなで
．．．．．

きたいです。

3／14 こういう駅は何時迄も残ってもらいたいですね。

東京 (木村 卓)

3／14 みんな元気で暮らしましよう

鹿児島県 鶴田町 (家脇他7名)

※80才をこえて初めてきてみた (若松)
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3／16 AM 1:30

'95 8月の矢岳駅につづいて この時間に来てしまった。

やはり夜中はスゴイ！

トク名希望（できれば）

【編集より：出来ます。】

【編集注：読めませんでした。】

H8. 3. 16.(土) ちょっと雨

前回見れなかった梅の花をようやくみれました。やっぱりつれ

はホームの上をガキのように走っている また来年のこの次期

にやって来ようと思う。

森山 明 でした。

8年3月16日(土) 雨

今回も やはり 私の連れは ホームを走り回っています。

ん～ まるで 子供です。

前に来た時 梅が咲いておらず 淋しい思いをして 帰りました

が、今日は なんと 昨日の 前と風で ちょっと ちってしまっ

てる…。

(次頁へ)
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今日も 又、ちょっと 淋しい 気持ですが、もう一度 晴れた日

に 見に来たいと思ってます。

<追伸> このノートが続いていて ちょっぴり うれしい。

森山 緑 でした。

お寺におまいりし なつかしい大畑駅にきて学生時代を思い出

しました

○○ ○○

3／16 初めて、矢岳→大畑をおとずれました。

只今の時刻は22:55、八代発人吉行の870Dが人吉に着く

時刻です。

真っ暗で見えるものは出発信号の赤点が2つだけ!!

スタンプ設置は良い！

人吉鉄道事業部に感謝!!!

鹿児島市鴨池 古川 和広

H8 3／17

梅を見に来ました これで2回目です

今日は、ちょっと散っています

又来年来ます

哲美、ひとみ
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3／17 なぁ～～んもない、ただの無人駅！

でも こういうのって 大好きダッ。

Eddy owner's club 有働

3／17 ヒサビサの登場です。

いやー梅の咲く頃も GooDですネ。

今、ケロンパ色の車できております。

前の奴のブッブーです。

なんか、ひたってますね。

おいていこうと思う。あっ かぎがナイ。チッ。

#前回までは▼ひろ▲と、きてましたが、一身上の都合の

上 いない。

前の奴に(EDDY君)に一言。

▼おいらを幸せ者にしておくれ▲

この頁、次回 見せまーす。

みなさまも、このゆっくりと時間のながれる駅で
(とき)

人生の幸せ かみしめて下さい。

by かこりん

3／17 大好きな人ときました。

無人駅!? 私も大好きです。

私達は勝手にしあわせ者です。

又、来年も来れたらいいです。

きっと来れますよネ。

このままず～っといっしょにいたいです。 Pm4:00( M T )
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3／18 16:34着

山口大学鉄～No.0さん、グッたいむを楽しみにしています。御

機会があれば、大学同士の交流もしてみたいと思っています。

山口大学～さん、またそれいがいの旅好き、鉄道好きの人！（大

学生がなるべくならいいです）ぜひ、大学の交流あるいは、旅

etcの情報交換をしましょう。

東京都杉並区 高階 博嗣
たか しな

(東京慈恵会医科大学 鉄研究会)

また夏来ます！ さようなら。

1996. 3. 20

はじめて、来ました。こういう感じの所大好きです。

また、来たいナ。神社へ行って、その帰りに、よりました。

いつまでも、こういう所が残っていればいいです。

今日は、楽しかった。 by, MAI
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1996. 3. 20 17:00

道にまよいながら、やっと着きました。大口からの国道を、山

道に入ったのですが.....。しいさん お元気でしょうか？

この駅も かなり スポットを当てられるようになりましたね。

普通列車に ネーミングがついたり、JRの方も動き出しました

し....。

さて、私は8月下旬から 福岡市早良区の方へ転勤です。そこで

7ヶ月 研修があり、その後は 九州どこかの普通局勤務です。

機会がありましたら また御会いしましょう。

ぱるるの通帳はお持ちでしょうか？

為替NO 71809 山田

P.S. 桃根!! たまには情報まわせ!!

↑

んな事言ったって

オレも忙しくて情報入らねーんだよっ！ 96.4.23(もも)
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3／21 僕はチャリダーです。今日はえびのから山を越えて

やってきました。さっきの矢岳駅もよかったけど、こ

の駅もとてもいい感じですね。苦労して来たかいがあ

りました。

次はいつ来るかわからないけれど、そのときもこの

静かな駅のままであってほしい。次は列車で来たいな。

札幌市 佐藤 寛志

3／21 私達 結婚20年目の記念に福岡の方から来ました。

(2月22日)

迷い込んで来てしまいましたが、よかったです。

福岡県の宮地岳神社は近くで よくおまいりに行ってい

ますので、偶然同じなの神社で、うれしかったです。

次回 30年目に又来るぞ！（リコンしていなければ）

3／23 海岸沿いは散りはじめた桜も「大畑」ではまだですね

ー。とうぜんといえば とうぜんですが。

4月10日ごろ また来ようと思います。

来年は梅も見たいな～。今年はその頃 北海道に行って

たもんで…。

これから 道の駅「坂本」にでも行ってみよう。

阿久根市 藤山 寿○

【編集注：読めませんでした。】

P.S. R3沿いに道の駅「阿久根」が昨日開駅しました。

R3を御利用に際は利用してみてはいかが？

夕陽がきれいですよ～。



- 24 -

3／25 こんにちは。

ひとときの詩人になりたかったので 一人で部屋に入り

ました。本当は、友達と わらび取りにきたけど なぜ

か、大畑駅に来ました。(大畑から) きつかった。

おれの家から道のち5km。 by のぶお

【編集注】

この後、電話番号と家まで5kmの地図がありましたが、個人

情報保護の為に未掲載とします。

のぶおさん、ご容赦下さい。

3月25日 (月)

今日は春休みのひととき。

バカな6人組とここに参上。

自分はその程度－

今から暗号をだそう

5 41 5 8 1 45 6

わかったかな

わかった人は この駅をプレゼント

by 林信夫とあと5人
↑ふもとの人です。

学校は 工業の電気科。

3／25 ここは、いい所。 でも何も無い....(ループあり)

今日は、雨が降っている。3/23～4/1までは 九州大放浪の旅

である。この旅はいろんな意味があって、自分らしさを求めつ

づけている。はたして、何か得ることはできるだろうか....？

by タカギ
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3月28日(木)

また仕事のついでにきたものです。今日は雨がふっていますが、

いつの間にか駅寿無室の中に入れるようになったか知らない

が、そのおかげでいくぶん寒さがやわらぎました。しかしスタ

ンプが置いてあったようだが、私が来た時にはすでになくなっ

ていた。誰が持っていったのか知らないがせっかくのスタンプ

を持っていくとは…これだからJRの方からあまり好意をもたれ

ないようなるので、ぜんぶがこうと思わないがこういうことは

すぐためてほしい。

話しは変るが、大畑の桜は今日はつぼみのようなので来週あた

りが一番みごろと思う。名前は書かなくても見る人がみればわ

かるので書きません。

3／28 PN6:30頃

暗かった駅舎の内に、何の前ぶれもなく灯ががつく。壁の切

符に改めてビックリ。また知らん間にふえたなあ…。自分で押

しピン用意してまでみんな来るのかなあ…？

しかし、去年に月頃（だったと思う…）に貼り付けた富沢美

知恵のCDの背表紙がまだ残っていたのも、「むぅ」と考えてし

まう。もう今の自分は

富沢美智恵 をやめて

沢田千可子 に傾倒しつつある。

そこのところ、ヨロシク。と言っても、例の背表紙は残してお

くけどね…。

PS. 3／18来訪の高皆さん、応援アリガトウ！ 交流に関しては、

また後ほど…。

PN 山口大学鉄研会員番号0
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3／29 西大山はおもしろい 東京から来た好きな奴

1996. 3. 29(金) 16:26 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。
毎回来る度に駅のそうじをしてるんだけど、1人で何時間か

かると思う？ 何と2時間半だよ。うげ～。
はいて、ふいて、分別して、もやして…うーん、楽しい（←

ヘン？）。
さて、通算26冊目は回収しました。28冊目を置いて行きます。

この駅も 盛り上がって来たなぁ。まぁ、私にゃあまり関係
ない事ですけど。

大畑・矢岳・真幸と スタンプラリーを人吉事業部が実行。
でも やっぱり 大畑のスタンプは盗られた。(そーよね)２、○鉄

は悪人ばっかなのよねぇ。…けってやる。

私も○鉄だけど悪人じゃ…悪人か、私。
でも、備品もってくほど うえてない。
ちゃーんと、JRの人に 言っといたので 近いうちに 新しい

のを持ってくるでしょう。うれしいサービスです。
それでは┃

一応、彼女が出来たけど。
俺ってロリコンだったのか？

↑

ちがうってば!!

しいさんがロリコンなら私は一体何??

by 涙花
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1996. 3.29(金) 17:06

「青春18きっぷ」で福岡から来ました。今回から5日分が1枚

になった。4人として日付をたのむと、4つ押されました。

「4人です」

と行って乗り降りするのが保護者みたいだ。どういうメンバ

ーで乗っているか、わかるのかな。出発地まで全員定期券持っ

ているから、切符代の問題は解決したが…。

やはり、人地度の方がいいのかいな。

今回は生徒を3人連れてきたけど、引率なら、この方がベン

リ、かもしれない。

明日、晴れたら、矢岳高原へ行く予定。矢岳のノートもけっ

こううまってました。そろそろ交換かな。

稲田 賢

19960329(金) 17:20

今日初めて「青春18きっぷ」で旅行しています。

稲田teacher達と一緒に真幸までいってからここにきました。

これからは しいさんと一緒に SO-YU号に乗って 熊本のもも

さんに会いに行きます。

そのあとは ゆーっくり温泉に入りたいなぁー。

from 涙花

★お知らせ★

今度から私 篠宮涙花 こと 岩田真希が 真幸駅の「小さな駅の

詩」の管理人を やらせていただくこととなりました

ふつつか者ですが どうぞ よろしく お願い致します。
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96. 3.29(金) 18:00

「青春18きっぷ」とやらで福岡から人吉に合宿に来ました。

初めて、大畑駅で写真をしっかり撮ってました。2回来たけど、

まともに撮ってなかったんですね。ようーく下の線路（使って

ないの）を見るといろんなものを見付けました。結局フィルム

SS5本を使っちゃいました。

明日はプレストとカラーフィルム2本を使うことになった。明

日もがんばって撮ろうと思います。今度来た時は、フィルムを

しっかり用意してここでもっかい撮りたいですねー。

このペンって書きやすくて好きっス

by けい

満開の桜. とてもきれい

本当にきれい

いつ迄も散らないで

我ママの願い

人間だって、老いていくんだもん

桜は 満開だけど

風は 冷い

１日でも長く咲いてヽね

きれいな花を見ると

心がなごむ

老いたけど、今年も見られて良かった

来年もきれいな桜を見たい

もう列車が来る・・・

H8年4月5日午后

一主婦
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'96.3.31. AM1:25

おはようございます。 あ…ん？ そうか、このノートに出

るのは(笑)はじめてか。 豊肥本線の瀬田にノートを設置した

という情報をききまして、今日は TOPPOくんで ドライブです。

それにしても、はやくもスタンプ盗難とは、まったく ヒト

の心ってどこに行ってしまったんやら。

「大畑」がずいぶんとにぎやかになってきたような気がします。

ノートに事業部の人の名前が書き添えてあったりすのが、なん

だか不思議です。うれしいような、なんとなくさみしいような。

といってもわかんないか。

えーとですね、西大山のノートが 2冊になったんです。とい

ってもわからないか。つまり、私の管理する「lat31°11′N」

のほかに、もう1冊置いてっちゃった人がいるんです。だから、

ノート2冊。 これまたフクザツな気持でしたね。すでにノー

トがあるのに、さらに置いていくとは、いったいどういう考え

なのか？ こんなところで なわばり意識とか出すのは おかし

いですよね。だって、そもそも“たびのーと”は、旅人が勝手

にノートを置いてったものが定着したものだから。私のモノで

はないと思ってるし。

先週、四国は壺汁のノートに記帳してきました。あそこは本

当に何もない！ 道路さえも。久々のカルチャーショックでし

た。

これから仮眠とって、瀬田、阿蘇下田城ふれない温泉へと向

かいます。日之影温泉はまたの機会かな。

しゅうくん

(次頁へ)
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※ノートのある駅

北海道 ： 抜海、塩狩、茅沼

東日本 ： 三厩、海芝浦、女鹿

南縦 ： 七戸

のと ： 恋路

西日本 ： 出雲坂根、餘部、クモハ42(小野田線)、城端

四国 ： 坪尻

九州 ： 大畑、矢岳、真幸、嘉例川、西大山

高千穂鉄道 ： 日之影温泉

などだそうです。

96. 3.31

30日急な仕事で楽しみにしていた桜とえびの号の写真を、撮る

のにダメかなと思っていたが、昼頃に仕事が終わったので大畑

にやってきました。夜中に着いたので夜が明けるのを待ってい

ました。

今回で4度目いつ来てもいい所ですね。構内が整備されビック

リ。えびの1号と2号の離合を見るために！ 今度来る時は、え

びのに乗って見たい。今から肥薩線の桜のある場所を、撮影し

て帰ります。ガンバレJR九州。

※以前来た時、大畑駅企画誌に私の分も載っていました。感激！

福岡県甘木市 河邊 秀美

注、けいじ板に私が撮ったソニックにちりんを貼っておきます。

同上、

桜がきれいだ！ by タカギ
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96. 3.31

もっと、ここに いたかったけど、2時間もいれば十分..！

これから、俺は、高3になるが 十分の目標の JR九州の 車掌を

目指して、全てに頑張るつもりだ!! 結果は また 報告する。

風の旅人！ より

96.3.31

大畑駅に遊びに来ました。

梅園で桜を見に来ました。

とても、きれいな所です。

自然を大切にしてほしいですね。

また遊びに来たいです。

たこやきを食べました。

96' 4. 2.

祝 肥薩線 上陸!! ftom FUK.

いやぁー切符見ようかと思ったらシジュウカラがいてビック

リ!!

しばらく福岡にいたのに、○名線ばかり行っていて、こっちに

は来たことがなかったのでした。

上多○志の峠にしか桜がなかった○名線に比べ、九州は、桜が

多いことに気づきました。でもバイトが忙しくて、今春はもう

撮れそうにありません。ん～、また○海道の春まで写真はお預

けです。

では!! P.N スカイラインバ○のH.T.

P.S. 私はクジラさんの友人です。ね、医さん。
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'96. 4. 2 1832

前回(1/2)の夜撮失敗のリターンマッチに来た 長崎の○みで

す。しかし現時点では曇っているため月光は望むべくもありま

せん。その上、寒い！ 今年の正月は妙にあったかくて歩けば

汗ばむほどだったけど、今回は桜も咲いているのに吐く息がう

っすらと白い…。それに待合室の蛍光灯が点かない。ホームの

はさっき点いたのに…スイッチでもあるんでしょうか？ 正月

の時は煌々と(?)していたのに今回は単3電池×2の暗～い明か

りでどーにか書いてます。あっ今点いた。(1844)でもやっぱり

暗いです。入口と改札口は点かないの？

さて今からどうしようか。残るは下り875Dのみ。えびの6号

はついさっき出てしまったし、寒いから写真撮るのもいやんな

ってきたし…むう。875Dで脱出すると正月と同じパターンにな

る。ここは腹をくくって駅泊しよう！

待合室展示バージョンの95年版を見てたら丁度1年前のこの

日にノートに記入していた自分を見つけてしまった。何にも進

歩してないねーと思う。（だから留年するんだな！ そーだった

のか!!）それでも自分の「どこか」は変化しているんだから過

去の自分と向かい合うことは 少々恥ずかしいけど自分の成長

記録を自分で取ってるようなものだろう。そう思うと「旅の記

録」（何だか某ゲームみたいだな）を残したくなるのも何だか

納得できる。

…って、何書いてんでしょうか。以上、長崎の○みでした。

'96. 4. 3 0702 (上のつづき)

駅泊すると宣言しつつやっぱり875Dで脱出した 長崎の○みで

す。あまりの寒さに「こんな所でもし凍死したら誰が見つけて

くれるのだろう？」という考えが頭をよぎって吉松で駅泊する

ことに変えたのですが いくら吉松の待合室が密閉できて畳が

あっても、駅泊しているDCのうちで一晩中アイドリングしてる

(次頁へ)
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のが何本かいて うるさくて寝れなかったし どのみち異様な寒

さでスリーシーズン用の寝袋ではあまり意味は無かったです。

次回はガスコンロでも持って来て見ることにします。もっとも

昨日今日の寒さは強い冬型の気圧配置のせいらしいのですが。

霜は降りてるし854Dで矢岳を通った時は雪みたいなのがちらつ

いていたし…。何で自分が旅行をすると こんな妙なことばっ

かり起きるのかな？

これからすぐ853Dで矢岳に行って少々遊んでから長崎に帰る

とします。今回も18きっぷだから午前中で切り上げないと帰れ

ない…（また豪遊券で普通ばかり乗りまわす無駄な旅がやりた

い！）

長崎の○み

平成8年4月4日 11:25

いつも通り過ぎてしまうばかりの大畑驛に櫻を見に来ました。

まだ散っておらず良い眺めです。ここ大畑は梅の名所だそうで

すが、こんなに綺麗に櫻が咲きほこっているのですから、櫻の

名所にしては良いのではないでしょうか。丁度今、風が吹き、

ゆっくり風に揺れています。

それにしても本当に静かな駅です。就職活動であれこれ悩んで

いる、今の時期を忘れて、しまいそうです。いつまでもこの風

景がそのままでありますよう切に願います。

宮崎では今夏、宮崎空港聯絡鐵道が開業します。宮崎に來た際

はどうぞご利用下さい。また、全國的には知られていませんが、

宮崎 西都市で、國鐵妻線を復活させようとするグループが昨

年結成されました。廢線復活の先駆けとなりますよう、皆様も

どうぞご支援下さい。更に、高千穂～高森間に残っております、

延長工事の施設の扱いをめぐって、今、もめています。

つまらないことばかり書いてしまいまいした。ここで筆を擱き

(次頁へ)
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ます。最後に、大畑驛を訪れた皆様の旅路が良いものとなりま

祈すよう、お り申し上げます。

宮崎市 福田 貴大

スクーター三人で大畑駅に来ました。

H8-4-4

870D→878D

大畑へは幾度来たかもう分からないが、このノートに記入

するのは今回が初めて。

何度きてもいいところだ。キハ65がいる限り大畑もうでは

続く。

伊丹市 吉岡 忠久 (エーデルウォッチャー)

上記の吉岡氏と共に来た。二回目である。今日はトロッコ

列車に乗ったがとても寒いやないか～。でもこの時期は桜

満開!! だからまた来よう!!

こんな“味”な駅は放っとけない!!

阪急沿線から太宰府へきた○ほ

本日4月6日 又 大畑へ参りました

計4回目 なんべん来てもあきません

鹿児島県 中礼

列車が来ますので又？
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'96. 4. 6

また来てしまった。 スタンプがないのは悲しいね。小学生

が、がっかりしてた。しんぺい号に乗ってきたんですが、人吉

事業部ってすごい！

えー、 28冊目のノートに書いてあるこれについて、西大山

では、パソコン通信ができないか検討中です。そのうち、見ら

れるようになるかも。

桜がきれい！ またくるね。

しゅうくん

෯で～す
by 色黒マッチョ

今、私がなにをしているか？

それは ノートをかいている。（あたりめーだ）

わたしの名前は○●○●ん ○け

ちょっとはずかしいから虫食いの名前

私は自分では 天才と思っているが、その通りである。

では。

2回目の肥薩線の旅で天気が良くて、大畑は桜の花が満開です

いつ来てっも大畑は良い所です

人吉～八代線の海路駅から帰り道で立ち寄る大畑駅には、なつ

かしい思い出の楽しみが一ぱい 又 夏にも来たいもので

(次頁へ)
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今日 日ようびとあって、トロツコ電車の旅でした

又の楽しみに、では大畑よサヨウナラ

鹿児島市 久永 律子

4／7 トロッコとりに来たぜー久しぶりの大畑だぜー。

本日4月1日付で私オカタクは Ｋ本商工 より ASONO高へ 転属

（転勤）となりました。当分は MIYAJI BASEが見つかりません

ので片道55kmの通勤をするハメになってしまいました。

（ あ～ ハチが俺の周りを飛びかう～ ）

ちなみに同勤だったＩ村先生は(もも)氏の発生地である天草下

島の AMANO高→REIMAI高へ転勤、私は宮路→本渡の旅を今年何

回やるのやら…。

by オカタケ ←高校教師より改名します。

4／7 トロッコ列車来るかぇ？ 写真撮ろう！ 季彩

1996. 4. 10(水) 12:05 by しいさん

元気してますか、しいさんです。

確かに、ワープロ文書で保管しているので、インターネット

（以下NET）に のせるのは可能です。しかし、私はモデムを持

っていない。パソコンは なつかしの FM-TOWNS2F（メモリ2M）、

ワープロは書院WD-A570ですもん。何かつらい…。今冬は、新

(次頁へ)
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しいワープロ（やっぱり書院）を購入予定してるけど…NETす

るかどうかは未定。どこの局にも入ってないし、自分で開局す

るにも設備がととのわない。そんなにリッチじゃないし（ホス

トパソコン＋モデム＋NTT回線。わー金いるいる）。

でも、似たようなものは出している。漢ROM（第1と2のみ）

オンリーで書いている（外字とイメージはなし）『大畑駅企画、

ＦＤ バージョン』。これは、早い話、MS-DOSフォーマット
フロツピーディスク

のTXTファイル形式で編集してある お持ち帰りバージョンで

す。わかる人にはわかるだろーけど、MS-DOS・Windows・T-OS

なんかで読める、文字列のかたまりのファイルですね（有名な

一太郎の文書ファイルで“TXW”と付いているのがそうですね。

他では“ファイル名.DOC”なんかもそう）。

「自分で出来ないのなら、他人にしてもらえば」って方もいる

でしょうは、あいにく自分の知り合いにNETしてる人がいませ

ん（うる）２。だれか、手伝ってくれる人がいれば、話しは別

ですけど。

そんなワケで、NETにのっけてあげるよって方がいましたら、

このノートのウラに書いてある、しいさん家まで連絡下さい。

NTT・FAX・PHSとあるので、けっこー簡単につかまると思いま

す。マジでよろしくおねがいします。

今日は、11:05に来駅。そうじをして、このノートを書いて

ます。のんびりしよーと思ってくるのですが、けっこうする事

が多くて、いつもドタバタです。

さ、今からメシの支度。

❤それでは
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19960410(火) 10:30

こんにちは 涙花です。

しいさんは今 昼食の焼肉の準備をしています。

桜がとても綺麗に咲いているし、チューリップや菜の花など

の花々がたくさん咲いているので「春だなぁー」と実感しつつ

ぽけーと見ています。

ここは すっごく静かで 落ち着けるとこなので この環境が

（自然が）いつまでも続いて欲しいです。

さ～て 準備もできたみたいだから食べるとします。

❤それでは

from 涙花

4／14

今日は、日本の鐵道4スパイラル（ループのこと）を撮影の

為、この地に立ちました。しかし残念ながら大雨でしたので、

カサさしてループを一周して帰ります。ついでに道路のループ

も見ようかと思います。

愛知の新快速大好き男

H8. 4. 23(火) 4:32 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

ノートも半分うまったし、今日回収しちゃおうかと思ったら、

同行の(もも)さんいわく、

「ＧＷに訪れる人にも読んでほしいから、明けてから回収しよ

うよ。」 (次頁へ)
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「なるほど。そーしよう。」

…てなワケで、今回の回収はパス。次は5／11(土)に来ます。

こんな未明（明方？）に来ても、ゴミの分別して、かる～く

机にぞうきんがけをしてしまう私って一体…。すでにパプロフ

の犬？ う～ん…

皆けっこー旅してますねー。私は大畑一筋だから、ヒマある

とつい来駅（ライエキ、私が作った造語です。よく質問される

ので、ここに書いときます。つまり、駅が目的で来る事。）し

てしまいます。

さ、これから(もも)さんを熊本に帰さなきゃ。

それでは！

P.S (もも)さんに指摘されたけど「来駅」って言葉があるの？

どれどれ（と、辞書をみる）。

…。「ご来駅」はのってるけど、「来駅」はないよ。

「ご来駅」は来てもらうって事ね。ふつー駅が目的の

人って、あんまりいあいしね。うん。

96.4.28 4:45 by (もも)

またもや 夜中 しいさんに連れられて来てしまった。

改札横の駅名標が点灯するようになって なかなかいい味出し

てる。今日は何も機材ないから 今度夜来た時は必ずバルブし

よう。

たき火で暖まったことだし、あとは帰って寝るだけ…と言いた

いとこだが 仕事がぁ～…また昼飯食えるの5時過ぎかな、今日

も。

自分が写真撮りたい時季って やっぱり誰でも同じ事考えてん

だから ここんとこ フィルムさばく量が どんどん増えてる。

(次頁へ)
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まぁ好きでやってる仕事だし 21～22:00の残業だって そんな

に苦にゃならんが、これがフリーの会社だったら まずやって

られんよ。

ＧＷは久々に遠出して来よう。

P.S. NiceGoing Card は本当に便利だ。JR九州も思いきった事

やってくれるねぇ。水前寺←→大畑が4割引で乗れる。西方も4

割引で行ける。今度こそ “Beachside Station”復活させよう

かな。

4／24 まきとこずえ参上！

樹に会いたいよ！ Veryx２ ❤スキ

今から福岡へLet's go

家出むすめです。

❤PS.まじで樹に会いたい。LOVE

以上まきでした。

平成 8年 4月 28日 16:56

ラッキー ラッキー

やっと 念願の 大畑駅に来ました。

そして 急行えびのと普通気動車の離合が見れました。

私は 少年時代に 旧国鉄の時代のころですが 特急おおよど と

急行えびので 宮崎と久留米を往復したものです。その時は

まだこの大畑駅も腕木式信号があったことをおぼえてます。

もう その私も30才をこえ、急行えびのもたった平日は2両とな

ってしまいました。 (次頁へ)
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ほんと さびしい限りです。

どうか でも この水のせせらぎの音、炭水舎跡。昔のながれを

感じます。

宮崎県宮崎郡清武町 吉田 達朗

1996年4月29日(月) 6:21

ゴールデンウィークなので来た。しいさんどうもありがとう。

昨日は160円旅行をした。本当ならば、しいさんと生徒数人

を連れて、大畑へ、という予定だったのだが中止。早朝に集合

させた生徒達に申し訳ないので、160円の大旅行に変更した。2

人参加して、のんびりと乗りついだ。コースは 筑前新宮→赤

間→小倉→田川後藤寺→新飯塚→原田→二日市（と、ここで原

田行車内に三脚に忘れたことに気付く）→原田→博多→長者原

→香椎→九産大前。

「帰りもやるか？」

2人とも「やる！」の返事。朝が早かったせいか眠そう。と

ても楽しそう、には見えないが、「早くおウチに帰りたい」な

どとグチをこぼさない不思議な写真部員である。

そこで、九産大前→吉塚→直方→黒崎→赤間→筑前新宮 と

回った。大都市近郊区間の制度がありがたいなー。すっごく。

稲田 賢

生徒を連れて来れんかったが、これからも「貧乏旅」は続く

であろう。
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H8. 4. 29(月) 14:25 by しいさん

雨あめアメ～。外は雨～。カエルがよろこぶ あめ～!!!

元気してますか、しいさんです。

前来たのは 23日だよなー。毎年GW前後にハイテンポで来駅

してるよーな。う゛～ん。

前回一緒だった ももぴーはいません。江戸に行ってるのよ。

ちとさむしい。帰って来ーい！(おおげさな)

このノート もう残頁がとぼしい。本当ならすでに回収して

んだけど、前期の通りでして。ぶ厚くなるな、お持ち帰りバー

ジョン。…って事は、このノートに住所書いてる人は、いつも

❤ ❤よりお得 ラッキー

（…って、ワープロ編集する方はつらいぞ。おいおい。）

今日は、稲と真希との3人で来駅。2人とも、それぞれがノー

ト置いてる駅へ、いさぶろう号で行っちゃった。

さー、今日も駅のそーじ、始めっかー。

❤それでは

もうGWだし、そろそろ執印くんが
ノート巡りを始める頃かな？
毎度２大変だろーけど、気ー入れて

がんばってや。
おっと嘉例川と西大山のノートの

CMもしとかなきゃ。執くんにおこら
れる？（← そんな事ないよねー┃）

↑ないない

(次頁へ)



- 43 -

嘉例川 しんす1902
｝by しゅういんともゆき

西大山 ほくい31ど11ぷん

あ、こんな風に書くと、ひんしゅくもの？
↑いえいえ 「しゅう」

19940429(月) 15:45

今日も SO-YU号に 乗ってやってきました。大畑←→真幸 間

を トロッコ列車で往復しました。矢岳で乗り遅れそうになり

ましたが 無事 帰ってこれました。よかったです。

でわ 今から福岡に帰ります。今度 来る時は 晴れるといー

なぁー

❤❤❤…だって 5/11は SLに初めて乗るんだもん 涙花

96. 5. 1 ↓(実は5/4もふくめ3回目)

28冊目に2回記帳しましたが、27冊目(○得 version?)がほしく

なり書いています。私もこういうノートが置きたいのだが、い

かんせん、場所がない！

坪尻はもう先約済だし、日本へそ公園は、学生が多いし…。

というわけで、今は大畑・矢岳・西大山のノートを楽しんでい

る次第です。

そ れ で は これから嘉例川へ行きます。

秋元 順一

P.S. 私が考えた、肥薩線活性化案、矢岳駅企画4冊目に記帳し

❤てますよ～

それと、内田君は、元気ですよ～。
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96. 5. 1

昔懐かしく20年ぶりくらいに来ました。その昔 D51のひく混合

列車の写真が撮りたく このループ線を訪れたのですが 残念な

がらDD51となって 無煙化になってました。

仕方なく吉松へおり C55やC57を追いかけたのがつい昔の様に

なつかしいです。この駅舎も変わりなく 今はもうビデオでし

か見られないと思っていたのですが 目の前に見られるとは思

いませんでした。

「ありがとう 大畑駅」

1996. 5. 1

昭和49.3月以来の訪問者より

96. 5. 1

今日初めて大畑駅で下車しました。今まで肥薩線は宮之城線が

なくなる前と、昨年のGWと2回来ましたが、いつも通過状態で、

スイッチバックでの停車中も、駅に停車中も、ただ窓から外を

ながめているだけでした。

今回は九州をゆっくりとみてまわろうと四国周遊を早々にきり

あげ（4月29.30日と四国を一周していました）岡山からのぞみ

27号、そして小倉でドリームにちりん号に乗り継ぎ、今日の朝、

佐土原で下車し、杉安までバスに乗り 昔の妻線のあとをさが

しに行きました。残念ながら杉安駅周辺は広場（ゲートボール

のコート）になっていました。

今日は、西鹿児島泊、明日は、鹿児島交通のあとを見てまわろ

うと思っています。（去年のGWに枕崎から伊集院まで鹿交のバ

スに乗ったが加世田通過、今回は加世田をじっくりと見てまわ

りたい） 岐阜県各務原市 槻 昌和

P.S 明日は加世田のあと、川内→宮之城→薩摩大口→水俣を

バスでまわる予定です。 (次頁へ)
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でも、もしかしたら薩摩大口で「本日は売り切れました」

になってしまうかも…16:00頃大口到着予定

JR九州もあと唐津線と博多南線に乗れば、全線踏破！

あと残るはJR東日本だけだ!! となりました。しかし、JR

九州は今年夏に、宮崎空港の新線が開通してしまう。

1996. 5. 2 P.M 21:45

なにもない。だれもいない。‥‥

今日はここで泊り（駅寝だが）ます。

夜だからが（虫の）いっぱいいるし、虫はいるし。

だが今日は星がきれい。やはり来てよかった。

たまにはだれもいない所で一人いるのもいいものだ。とてもす

ばらしい所‥‥。

『大畑駅』ありがとう。

こんど来る時には自分に一番大切な人とここへ来るつもりで

す。たとえそれが何年かかろうとも。明日は一度隼人に出て鹿

児島の方へ出ます。

P.S. この文章が何年かして残っていたらてれくさいけどうれ

しいです。

これからもどんどんつづけてください。

東京都世田谷区 小関 健作

平成8年5月3日

肥薩線、2度目の乗り歩きで初めて下車しました。

とにかく、ねむ～～い！

大畑駅企画93 92～93より を見ました。

(H5.4ごろ) (次頁へ)
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誰が書いたか知らんけど、さよなら○○うんこたれて書い

とうけど、こんなんしか書くことないんけ？

ＰＳ しいさんへ

こんなもん のこすな
ドアホ!!

【編集注】

おっしゃる通りです。平成製本版は何とか書き込みを残そう

と下ネタや悪口もある程度載せていました。

今回令和製本版を製作するにあたって、下ネタ悪口の類いは

極力未掲載にしております。

・平成8年5月3日

朝刊のテレビらんを見てビックリ。何と、探偵ナイトス

クープ、九州でしかも、大阪と同じ時間帯に放映されて

るなんて、おどろきました

神戸市須磨区

右田 利弘

（神戸駅助役）

平成8年5月3日

中野町 正利・喜代美・祐樹・尚輝・家族四人

ループ、スイッチバックをみにきました。
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96. 5. 4.

今日は八代から始発に乗って 人吉でのりかえ大畑まできまし

た。

大畑までは「いさぶろう」号でした。

今、雨がふりだしました。(8:10）

大畑の駅に降りたのも実に10年ぶりです。

以前 JRになりたての年に 20年日間の九州ワイドをフルに使っ

て九州に来たとき 大畑にもおりました。

ここはその時とあまり変ってないですね。

変ったのは ここにノートがあること 車両がキハ52→キハ31に

なってるくらいです。

これから えびの3号の時間まで撮影します。（でも 雨が‥‥）

明日の夕方には九州をはなれます。

ではでは!!

埼玉県狭山市 佐竹 力

P.S. 誰だーっ!! スタンプをとったのは!! プンプン!!

1996. 5. 4. 武部 章. 渋谷 直子.

地図をみてもしかしたら ループ＆スイッチバックかなと思い

きたら やっぱりそーでした。今日は雨です。
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96. 5. 4

九州ワイド旅行も今日で8日目、正直言ってしんどい。この8

日間のルートをいうと、

1日目

「なは」で西駅入り。天文館で黒豚のカツを食べ、西大山へ。

西大山駅「lat31°11′N」に参加（乱入？）そして、指宿の

砂風呂で土葬され、そして西駅へ戻り、川内・串木野の駅ス
．．

タンプを押して上りドリつばめへ‥。
．．．．．

2日目

博多から、大牟田・長洲・玉名・木葉・上熊本スタンプ押印

後 熊本城へ‥。あまりもの暑さにシャツ1枚に‥。水前寺公

園見学後、急行「くまがわ3号・AQUA EXP」で人吉、大畑の

ノート「大畑駅企画」参加後、宮崎へ出て、コインランドリ

ーで洗たく後、上りドリにちりんへ‥‥。
．．

3日目

「かもめ1号」で長崎観光。そして、嬉野温泉に入り、武雄

市内の友人宅にころがりこむ。

4日目

夕方まで友人宅にいたのちに、二日市温泉入浴後、下りどり
．．

にちりん。

5日目

「えびの1号」で矢岳下車、「矢岳駅企画」突入後、再び「大

畑駅企画」。そして「SINCE1903」（嘉例川）参加後、スタン

プ（小林・西都城）のために吉都・都城・日豊経由で西駅。

コインランドリー後よりドリつばめ。

(次頁へ)
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6日目

「かもめ1号」で鹿島。そして武雄の友人運転の車で、里信

号所のお立ち台や破瀬の浦のお立ち台巡り。再び、武雄の友

人宅で一泊。

7日目

「みどり8号」で博多。博多どんたくで人波に押され、夕方

博多へ。そして二日市温泉入り、桂川・新飯塚・篠栗のスタ

ンプ押印後 下りドリにちりん。

8日目

「えびの1号」で真幸へ来て、そしてその次の鈍行で大畑へ

‥あ～しんど。

それでは、また夏に来ます。

秋元 順一

'96. 5. 4

撮影から 帰ってきました。

雨で もう びしょびしょに なってしまいました。

えびの3号で 宮崎方面に 向かいます。

今日の午後は田野でさつえいだったのだが、この雨だしやめ

て 宮崎でぶらぶらしていよう。

徳山市 佐竹
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5／4 さて、しゅうくんであります。 遅ればせながら、

ちゃんとGWにやって来ました。予想通りで スミマセン。

今回のＧＷですが、記帳しているノートは

西大山・矢岳・日之影温泉・大畑・嘉例川・西大山

の順です。

やっぱり まわっている…

んで、美祢線の、大峰に ノートが設置されたそうです。

近いうちに 行くんだろうなあ。

九州内で、瀬田にも ノートが あるそうです。興味があ

る方は 行ってみては いかがでしょう。

今日は、静かな雨。 これから 矢岳温泉へ行きます。ではまた。

しゅうくん BYZ04672@niftyserve.or.jp

1996. 5. 5

大畑にきたのは二度目です。わたしは鹿児島の某高校の二年

生で、ゴールデンウィークの宿題そっちのけでやってきました。

ここはすごく緑がきれいです。前にきたのは今年の正月でし

た。そのとき、福岡の鉄道大好きおじさんと出会いました。矢

岳駅でSLの写真を撮ってあげたんだけど、うまく写っていたカ

ナ…？

とにかくローカル線はいいです。のんびりしているところが。

少し寂しさもありけれど…。

このノートのことは、初めて知りました。とてもいい案です

ね。このノートを通してローカル線を旅する人との共通の思い

を分けあえることはすばらしいと思いました。

またどこかの駅ノートで…。 Ｋ.Ｎ
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○す 主人 来駅記念
(おもらち)

○い 奥さん 1996.5.5

1986.10.31 この駅に駅員が居た時以来10年振りに来ました。

（当時私は高2でした。）

この駅の利用客が一日、8人だと言っていたあの初老の駅員

の言葉が印象的です。

当時は一人だったけど 今は嫁さんがいます。

鉄道ファンの方へ

当時この頃 大隅・志布志線を撮影したビデオがあります。

欲しい人はこの指止まれ！（ダビングサービス○有）

96 5月 6日

三重県は伊賀の忍者のふるさとから家族4人でやって来ました。

九州は2回めです。とてもイイ所ですね。

また来たいねぇ～～。

5／6

大畑に わらび とりにきました。

あさぎ、ななも たくさんとりました。

今から、ジャスコに行きます。

明日～ 仕事 いやだなぁ…

ほな さいなら
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5／6

高校で好きな人ができました。

しかし、友達もその人すきなんです。

ｂｙ Ｏ.Ｕ好き

5／6. 14:00.

10年一昔なんて本当ですね…

17の私も今は27 あの時は駅員もいたけど今はいない。

真幸駅同様 私の青春の1ページでした。

あの時は 特急〝おおよど〟なんて走ってましたね…。

駅員がいなくなって 特急がなくなって JRになって

そして ノートが 出来た。

また近いうちに この静寂さが心地よい この地に帰って来

ます。

F大出身 ○ひ

5／8 16:30

フッ 今日は 愛車のテディー君で来てしまった。

ここは いつ来てもいい。

空気もうまいし、とっても しずか!!

近くに お店があれば いうことなーし。

一言。このきかく 続けてネ！

鹿児島県国分市

ますおさん こと 增尾です。
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5／4 あの日は雲一つない快晴であった。

私は光学部の一味である大隈です。

何度も来ましたが、降りたことの無い駅なので

とてもマンゾクしております。

I'll be bag.
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